

*grandioso que no se inspirara en Ella, me ayudó...—Y tanta era esta seguridad en la intercesión y ayuda de la Divina Infantita que el día 11 de Agosto nos escribía:—Que yo haya salido como he salido, sin previa preparación, es, sin duda, obra providencial, así es que tengo esperanzas de que el resultado sea bueno.—*

Y en efecto lo fué; el día 17 de este mes fué elegido por unanimidad para figurar el primero en la terna formada para la definitiva elección de canónigo.

ESCLAVA Y REINA está, pues, de enhorabuena, no porque sea canónigo su Director, ya había sido Penitenciario y renunció; nuestro gozo estriba en que es un canónigo obligado al amor de su Revista y nuestra Revista no nos agrada- ría si no respirase amor en todas sus páginas a la Niña María.

Y ya que ESCLAVA Y REINA se regocija, alégrese no me- nos el Internado de la Divina Infantita de Instinción que también dirige el M. I. Sr. D. Francisco Salvador Ramón, en donde nos ha legado hasta hoy luminosísima estela de sabias enseñanzas, que se esclarecerán más desde hoy.

Y si todos tienen de qué alegrarse, séale permitido al que escribe estas líneas, hermano del mencionado Director, regocijarse también, más que como hermano, como padre del tan enamorado canónigo de la Divina Infantita, pues, en el amor de Ella yo lo engendré.

*Federico*

